
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

夏 祭 り シェイクアウト レクリエーション 

どんど焼き さくら祭り ウオーキング 

ただいま作成中！ ©座間市 

ざまりん（特別自治会員） 

記事を作るのはそんなに難しくないんだよ。 

伝えたいことを書くだけなんだ。 

できるだけ多くの人に見てもらいたいから、 

少し工夫をしてみよう。 

２０１７年３月６日に掲載した「コミュニティ

バス出発式」の記事を例に説明するよ。 



第１段階 書きたいことを まず書いてみよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第２段階 文字の大きさやフォント、色彩などに変化をつけてみよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成２９年２月１日、座間市役所前ふれあい広場で市長、市議会議長、神奈川中央交通社長

をはじめとする関係者が参加し、コミュニティバスの新運行開始を祝して記念式典が行われま

した。 

 この新運行体系の構築にあたっては、市民で構成された「座間市コミュティバス等交通体系

のあり方検討会」（波形昭二会長）が２０１４年１１月から約２年にわたり検討を重ね原案を

作成しました。この検討会に市自連からは各地区自連の当時の会長等１４名が参加し「さがみ

野駅への乗り入れ、新田宿・四ツ谷及び座間２丁目方面への乗り入れ、座間総合病院への乗り

入れ」等について検討を重ね、市民の足としての利便性の向上に協力しました。 

（見出し）座間市コミュニティバス新運行開始記念式典挙行 

（本文）平成２９年２月１日、座間市役所前ふれあい広場で市長、市議会議長、神奈川中央交通社長を

はじめとする関係者が参加し、コミュニティバスの新運行開始を祝して記念式典が行われました。 

 この新運行体系の構築にあたっては、市民で構成された「座間市コミュニティバス等交通体系のあり

方検討会」（波形昭二会長）が２０１４年１１月から約２年にわたり検討を重ね原案を作成しました。こ

の検討会に市自連からは各地区自連の当時の会長等１４名が参加し協力しました。   

 

見出しが目立つし、 

フォントも変わっていい感じ。 

でも、もうちょっとインパクトが 

ほしいなぁ･･･ 

このままでは あまりにも地味で読んでもらえないかも･･･ 

あの時、写真を撮ったなぁ。 

いいのがあったよ！使ってみよう！ 



第３段階 写真を入れてみよう 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 平成２９年２月１日、座間市役所前ふれあい広場で市長、市議会議長、神奈川中央交通社長をは

じめとする関係者が参加し、コミュニティバスの新運行開始を祝して記念式典が行われました。 

 この新運行体系の構築にあたっては、市民で構成された「座間市コミュニティバス等交通体系の

あり方検討会」（波形昭二会長）が２０１４年１１月から約２年にわたり検討を重ね原案を作成しま

した。この検討会に市自連からは各地区自連の当時の会長等１４名が参加し、「さがみ野駅への乗り

入れ、新田宿・四ツ谷及び座間２丁目方面への乗り入れ、座間総合病院への乗り入れ」等について

検討を重ね、市民の足としての利便性の向上に協力しました。 

 

 

 

 

 

 

 

新しく中型バスも導入。ザマリンがいっぱい。   中も広々。床もフラットです。 

 

 

 

 

 

 

 

揃ってテープカット。              後ろにもザマリンの笑顔。 

 

平成２９年２月１日から運行しています。詳しくは座間市ホームページへ。 

写真とコメントがあるとわかりやすいね！ 

写真の入れ方はパソコンによっても違うので、 

使いやすい方法を見つけよう。 

写真がないときは、イラストを使ったり 

文字の色や太さを変えるなど工夫してみてね。 



第４段階 チェックと仕上げをしよう 

 

 

 

 

第５段階 申請書と一緒に市自連に提出しよう 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

最後に 

  

 

 

 

 

② 

① 

誤字脱字や書き忘れなど無いかを確認しよう！ 

できれば記事を作成した人とは別の人にチェック 

してもらうと間違いに気づきやすいよ。 

文章だけでなく、写真や絵があると伝わりやすいね。 

字の読めない小さい子にも楽しんでもらえそう。 

行事や催し物などの際には、とにかく写真を撮ろう。 

「いい写真を」と考えなくても、沢山撮っておくと 

必ず何枚かは「いいな」と思える写真が撮れているはず。 

肩の力を抜いて、気軽に記事を作ってみてね。 

市自連ホームページの①または②を 

クリックすると、下図のページが 

開くよ。 

申請書のダウンロードも出来るよ。 

よく読んで申請してね。 

メールでも受け付けているよ。（ shijiren-zama@nifty.com ） 

市自連事務局に直接来て申請するときは、記事のデータも持ってきてね。 


